

## Fehlercodeverzeichnis – DPMG-DAC7

Diese Prüfungen erfolgen zusätzlich zur XSD Schema Überprüfung.

Error Code	Erläuterungen des Codes
AT00001	<p>Der Plattform-Operator muss im DAC7 vorhanden sein. Dieser Fehler kommt, wenn keine steuerliche Registrierung vorhanden ist.</p> <p>The platform operator must be present in DAC7. This error occurs if there is no fiscal registration.</p>
AT00002	<p>dpi:TransmittingCountry: Ist fix mit "AT" zu befüllen.</p> <p>dpi:TransmittingCountry: Is fixed to be filled with "AT".</p>
AT00003	<p>dpi:ReceivingCountry: Ist fix mit "AT" zu befüllen.</p> <p>dpi:ReceivingCountry: Is fixed to be filled with "AT".</p>
AT00004	<p>dpi:MessageRefId: Muss mindestens 51 Zeichen haben</p> <p>dpi:MessageRefId: Must have at least 51 characters</p>
AT00005	<p>dpi:MessageRefId: Darf keine Sonderzeichen enthalten (a-z; A-Z; 0-9; "-")</p> <p>Aufbau der MessageRefID:                      &lt;IIN oder UID oder Steuernummer&gt;&lt;yyyy&gt;&lt;UUID&gt;                      yyyy = Meldejahr muss größer oder gleich 2023 sein                      UUID = eindeutige generierte ID (36 Zeichen)                      Somit muss die MessageRefId mindestens 51 Zeichen lang sein.</p> <p>Beispiel mit UID-Nr. [ATU12345678][2023][0836a3f8-8a39-4dea-989b-ef54171fd36b]</p> <p>Beispiel mit SteuerNr. AT[123456789][2023][0836a3f8-8a39-4dea-989b-ef54171fd36c]</p> <p>Beispiel mit Individual Identification Number (IIN): [AT2022AB1111][2023]0836a3f8-8a39-4dea-989b-ef54171fd36d]</p> <p>Hinweis: Die Werte in eckigen Klammern sind entsprechend zu setzen - ohne eckige Klammern. für Steuernummer ist vorab ""AT"" zu senden."</p> <p>dpi:MessageRefId: Must not contain special characters (a-z; A-Z; 0-9; "-").</p> <p>Structure of MessageRefID:                      &lt;IIN or UID or tax number&gt;&lt;yyy&gt;&lt;UUID&gt;                      yyyy = reporting year must be greater than or equal to 2023                      UUID = unique generated ID (36 characters).                      Thus, the MessageRefId must be at least 51 characters long.</p> <p>Example with VAT-Identification Number. [ATU12345678][2023][0836a3f8-8a39-4dea-989b-ef54171fd36b]</p> <p>Example with Tax ID No. [ATU123456789][2023][0836a3f8-8a39-4dea-989b-ef54171fd36c]</p> <p>Example with Individual Identification Number (IIN): [AT2022AB1111][2023]0836a3f8-8a39-4dea-989b-ef54171fd36d]</p> <p>Note: Values in square brackets are to be set accordingly - without square brackets. for tax number, send ""AT"" in advance."</p>

Error Code	Erläuterungen des Codes
<b>AT00006</b>	<p>stf:DocTypeIndic: Die Typen OECD10, OECD11, OECD12 und OECD13 sind nicht gültig und dürfen nicht verwendet werden!</p> <p>stf:DocTypeIndic: The types OECD10, OECD11, OECD12 and OECD13 are not valid and must not be used!</p>
<b>AT00007</b>	<p>Element dpi:MessageSpec/dpi:SendingEntityIN - In diesem Element muss die eindeutige Identifizierungsnummer des Meldenden Plattformbetreibers angegeben werden. Für österreichische Plattformbetreiber ist die UID oder Steuernummer anzugeben. Für FPOs (Foreign Platform Operators) ist die IIN anzugeben</p> <p>Element dpi:MessageSpec/dpi:SendingEntityIN - In this element the unique identification number of the sending platform operator must be specified. For Austrian platform operators this is the UID or tax number. For FPOs (Foreign Platform Operators) the IIN has to be specified.</p>
<b>AT00008</b>	<p>Element dpi:OrganisationParty_Type/dpi:ResCountryCode - Ansässigkeitsstaat muss für Plattformbetreiber genau einmal vorhanden sein.</p> <p>Element dpi:OrganizationParty_Type/dpi:ResCountryCode - State of residence must exist exactly once for platform operators.</p>
<b>AT00009</b>	<p>Element dpi:OrganisationParty_Type/dpi:ResCountryCode - Der Ansässigkeitsstaat (ResCountryCode) des Plattformbetreibers stimmt nicht mit den Daten, die bei Ihrem Finanzamt erfasst sind, überein. Bitte klären Sie den Ansässigkeitsstaat beim zuständigen Finanzamt.</p> <p>Element dpi:OrganizationParty_Type/dpi:ResCountryCode - The country of residence (ResCountryCode) of the platform operator does not match the data registered at your tax office. Please clarify the country of residence with the competent tax office.</p>
<b>AT00010</b>	<p>Element dpi:OrganisationParty_Type/dpi:TIN (Steuernummer) stimmt nicht mit den Daten des Registrierungsantrags überein.</p> <p>Element dpi:OrganizationParty_Type/dpi:TIN (tax number) does not match the data from the application for registration.</p>
<b>AT00011</b>	<p>Element dpi:OrganisationParty_Type/dpi:TIN (Steuernummer) stimmt nicht mit den Daten der steuerlichen Erfassung beim Finanzamt überein.</p> <p>Element dpi:OrganizationParty_Type/dpi:TIN (tax number) does not match with data for tax purposes at the tax office.</p>
<b>AT00012</b>	<p>Element dpi:OrganisationParty_Type/dpi:Name – der Name des Plattformbetreibers stimmt nicht mit den Daten der der steuerlichen Erfassung beim Finanzamt überein.</p> <p>Element dpi:OrganizationParty_Type/dpi:Name – the name of the platform operator does not match with the data for tax purposes at the tax office.</p>
<b>AT00013</b>	<p>Element dpi:OrganisationParty_Type/dpi:PlatformBusinessName - Für PO (Plattformbetreiber) muss der Name der Plattform vorhanden sein.</p> <p>Element dpi:OrganizationParty_Type/dpi:PlatformBusinessName - For PO (platform operator) the name of the platform must be present.</p>
<b>AT00014</b>	<p>Element dpi:OrganisationParty_Type/dpi:PlatformBusinessName - Für Anbieter darf kein Name der Plattform vorhanden sein.</p> <p>Element dpi:OrganizationParty_Type/dpi:PlatformBusinessName - No platform name must be present for providers.</p>
<b>AT00015</b>	<p>Element dpi:OrganisationParty_Type/dpi:Address - Die Adresse des PO (Plattformbetreibers) stimmt nicht mit den Daten der steuerlichen Erfassung beim Finanzamt überein.</p> <p>Element dpi:OrganizationParty_Type/dpi:Address - The address of the PO (platform operator) does not match the tax registration data for tax purposes at the tax office.</p>

Error Code	Erläuterungen des Codes
<b>AT00016</b>	<p>Element dpi:OrganisationParty_Type/dpi:Nexus - Für FPO (Foreign Platform Operator) muss der Wert RPONEX5 gewählt werden.</p> <p>Element dpi:OrganizationParty_Type/dpi:Nexus - For FPO (Foreign Platform Operator) the value RPONEX5 must be selected.</p>
<b>AT00017</b>	<p>Element dpi:OrganisationParty_Type/dpi:Nexus - Für Anbieter darf kein Wert eingetragen sein.</p> <p>Element dpi:OrganizationParty_Type/dpi:Nexus - No value must be entered for provider.</p>
<b>AT00018</b>	<p>Element dpi:OrganisationParty_Type/dpi:AssumedReporting – Dieses Element muss für Plattformbetreiber befüllt sein.</p> <p>Element dpi:OrganizationParty_Type/dpi:AssumedReporting - this element must be populated for platform operators.</p>
<b>AT00019</b>	<p>Element dpi:OrganisationParty_Type/dpi:AssumedReporting - Wird die Meldung durch eine andere Plattform übernommen, muss das Element dpi:AssumingPlatformOperator versorgt sein.</p> <p>Element dpi:OrganizationParty_Type/dpi:AssumedReporting - If the report is assumed by another platform, the element dpi:AssumingPlatformOperator must be supplied.</p>
<b>AT00020</b>	<p>Element dpi:OrganisationParty_Type/dpi:AssumedReporting – Für Anbieter darf hier kein Wert eingetragen sein.</p> <p>Element dpi:OrganizationParty_Type/dpi:AssumedReporting - No value must be entered here for providers.</p>
<b>AT00021</b>	<p>Element dpi:AssumingPlatformOperator – AssumedReporting muss beim PO (Plattform Operator) gesetzt werden, wenn ein AssumingPO erfasst wird.</p> <p>Element dpi:AssumingPlatformOperator - AssumedReporting must be set at the PO (Platform Operator) when an AssumingPO is entered.</p>
<b>AT00022</b>	<p>Element dpi:PropertyListing/dpi:PropertyType – Das Element muss befüllt sein.</p> <p>Element dpi:PropertyListing/dpi:PropertyType - The element must be filled.</p>
<b>AT00023</b>	<p>Angabe einer Assuming-PO: nur gültig, wenn vorher noch keine andere angegeben war und alle Seller leer/gelöscht sind.</p> <p>Assuming PO: only valid if no other was specified before and all sellers are empty/deleted.</p>
<b>AT00024</b>	<p>Wenn mehr als eine Initial Message gesendet wird, muss jede weitere Message mit Element DocTypeIndic mit der Resend Option (OECD0) gesendet werden. Nur die erste Initial Message kann mit DocTypeIndic OECD1 gesendet werden.</p> <p>When sending more than one initial message, each further message with the DocTypeIndic element must be sent with the Resend option (OECD0). Only the first initial message can be sent with DocTypeIndic OECD1.</p>
<b>50007</b>	<p>Das XML entspricht nicht der Schema Spezifikation.</p> <p>The referenced file failed validation against the XML Schema Definition</p>
<b>50009</b>	<p>Das Element MessageRefId muss eindeutig sein und darf nur einmal verwendet werden.</p> <p>The Message Reference must be unique.</p>
<b>80000</b>	<p>Die DocRefId wurde bereits für einen anderen Eintrag verwendet. Die DocRefId muss global eindeutig sein.</p> <p>The DocRefId is already used for another record.</p>
<b>80002</b>	<p>Die CorrDocRefId referenziert auf einen nicht vorhandenen Record (die DocRefId wurde nicht verwendet).</p> <p>The CorrDocRefId refers to an unknown record.</p>
<b>80003</b>	<p>Das zu korrigierende Record ist nicht mehr gültig. Es wurde z.B. schon zuvor über eine andere Nachricht korrigiert oder gelöscht).</p>

Error Code	Erläuterungen des Codes
	The corrected record is no longer valid (invalidated or outdated by a previous correction message). As a consequence, no further information should have been received on this version of the record.
80004	Die Angabe einer <code>CorrDocRefId</code> ist in einer Initial-Meldung nicht zulässig. The initial or resent element specifies a <code>CorrDocRefId</code> . The initial or resent element specifies a <code>CorrDocRefId</code> .
80008	Die Option "Resend" (OECD0) kann für den angegebenen korrigierbaren Datensatz nicht verwendet werden (bitte lesen Sie in den DMPG Spezifikationen nach, für welchen korrigierbaren Datensatz die Option "Resend" verwendet werden kann). Resend option (OECD0) cannot be used for the correctable record specified (please consult the XSD User Guide to know for which correctable record the Resend option can be used).
80009	Das <code>PlatformOperator</code> element kann nur gelöscht werden, wenn alle zugehörigen Kind Elemente gelöscht wurden. The <code>PlatformOperator</code> element is deleted while the related top-level elements are not deleted.
80010	Eine Message kann entweder neue Records (OECD1) oder Korrekturen (OECD2) bzw. Löschungen (OECD3) enthalten aber niemals eine Mischung von diesen. This validation covers: <ul style="list-style-type: none"> <li>• A message contains a mixture of new records (OECD1) and corrections/deletions (OECD2 and OECD3);</li> <li>• The message content is not aligned with the value of the <code>MessageTypeIndic</code> element.</li> </ul>
80011	Eine <code>DocRefId</code> kann in derselben Message maximal einmal korrigiert oder gelöscht werden. The same <code>DocRefID</code> is corrected or deleted twice in the same message.
80013	Eine unbekannte <code>DocRefID</code> wurde in der Resend Option (OECD0) angegeben. An unknown <code>DocRefID</code> is specified for the Resend option (OECD0).
80014	Die <code>DocRefID</code> , die in der Resend Option (OECD0) angegeben wurde, ist nicht mehr gültig (invalidated or outdated by a previous correction message). The <code>DocRefID</code> specified for the Resend option (OECD0) is no longer valid (invalidated or outdated by a previous correction message).
90010	Das <code>DPIBody</code> -Element fehlt in der Meldung The <code>DPIBody</code> element is missing in the message.
90020	Die Null-Meldung beinhaltet eine oder mehrere <code>ReportableSeller</code> Elemente. The Nil Report message contains one or more <code>ReportableSeller</code> elements.
90030	Die Meldung beinhaltet nur „Resent Data“ (OECD0). The message only contains resent data (OECD0).
90040	Im der Korrektur (OECD2) oder Löschung (OECD3) ist keine <code>CorrDocRefId</code> vorhanden. No <code>CorrDocRefId</code> is provided in case of correction (OECD2) or deletion (OECD3).
10060	Der Berichtszeitraum darf nicht in der Zukunft liegen. The Reporting Period cannot be in the future.
20030	Wenn das Kennzeichen "Message Type" auf "DPI403" gesetzt ist, muss mindestens ein "Assumed Platform Operator" angegeben werden. When the Message Type Indic is set to "DPI403", at least one Assumed Platform Operator must be provided.
20040	Wenn das Kennzeichen "Assumed Reporting" auf "False" gesetzt ist, muss mindestens ein meldepflichtiger Verkäufer angegeben werden.

Error Code	Erläuterungen des Codes
	When the flag "Assumed Reporting" is set to "False", at least one Reportable Seller must be provided.
20050	<p>Wenn das Kennzeichen "Message Type Indic" auf "DPI403" gesetzt ist, muss kein meldepflichtiger Verkäufer angegeben werden.</p> <p>When the Message Type Indic is set to "DPI403", Reportable Seller must not be provided.</p>
30010	<p>Es muss mindestens eine ständige Niederlassung angegeben werden.</p> <p>At least one Permanent Establishment must be provided.</p>
30020	<p>Die ständige Niederlassung muss in einem Mitgliedstaat sein.</p> <p>The Permanent Establishment must be in a Member State.</p>
30030	<p>Das GVS (Government Verification Service) darf nicht angegeben werden.</p> <p>The GVS must not be provided.</p>
30040	<p>Mindestens eine der folgenden Arten von relevanten Tätigkeiten muss angegeben werden:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Persönliche Dienstleistungen;</li> <li>• Verkauf von Waren;</li> <li>• Vermietung von Transportmitteln;</li> <li>• Vermietung von unbeweglichem Vermögen</li> </ul> <p>At least one type of Relevant Activities must be provided, among the following:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Personal Services;</li> <li>• Sale of Goods;</li> <li>• Transportation Rental;</li> <li>• Rental of Immovable Property.</li> </ul>
30050	<p>Wird als Immobilienart "Sonstige" ausgewählt, muss die Art der Immobilie als Freitext angegeben werden.</p> <p>In case "Other" is selected as Property Type, the type of property must be provided as a free text.</p>
30060	<p>Wenn es sich bei der Art der Immobilie nicht um "DPI0910" handelt, muss keine "Sonstige Immobilienart" angegeben werden.</p> <p>No "Other Property Type" must be provided in case the type of property is not "DPI0910".</p>
40010	<p>Die Nationalität des einzelnen Verkäufers darf nicht angegeben werden.</p> <p>The Nationality of the Individual Seller must not be provided.</p>
40020	<p>Für den ausländischen Betreiber der Meldeplattform muss mindestens eine individuelle Identifikationsnummer (IN vom Typ IIN) angegeben werden.</p> <p>At least one Individual Identification Number (IN of type IIN) must be provided for the foreign Reporting Platform Operator</p>
40030	<p>Für den Verkäufer einer juristischen Person muss mindestens eine Unternehmensregistrierungsnummer (IN des Typs BRN) angegeben werden.</p> <p>No "Other Property Type" must be provided in case the type of property is not "DPI0910".</p>
40040	<p>Für den Assumed Platform Operator muss mindestens ein Residence Country Code angegeben werden.</p>

Error Code	Erläuterungen des Codes
	At least one Residence Country Code must be provided for the assumed Platform Operator.
40050	<p>At least one Residence Country Code provided for an assumed Platform Operator must equal the Receiving Country Code.</p> <p>Mindestens ein für einen Assumed Platform Operator angegebener Code des Wohnsitzlandes muss dem Code des Empfangslandes entsprechen.</p>
40060	<p>Für den Entity Seller muss mindestens ein Residence Country Code angegeben werden.</p> <p>At least one Residence Country Code must be provided for the Entity Seller.</p>
40070	<p>Mindestens ein Code für das Land der Ansässigkeit muss mit dem Code des „Entity Sellers“ Empfängerlandes übereinstimmen.</p> <p>Mindestens ein Code für das Land der Ansässigkeit, der für einen „individual Seller“ angegeben wird, muss mit dem Code des Empfangslandes übereinstimmen.</p> <p>At least one Residence Country Code provided for an Entity Seller must equal the Receiving Country Code.</p> <p>At least one Residence Country Code provided for an Individual Seller must equal the Receiving Country Code.</p>
40080	<p>Wird eine TIN angegeben, d. h. nicht als unbekannt gekennzeichnet, und wird ein Wert angegeben, muss das Land angegeben werden, das die entsprechende TIN ausgestellt hat.</p> <p>In case a TIN is provided, i.e. not flagged as being unknown and a value is provided, the jurisdiction that issued the corresponding TIN must be provided.</p>
40090	<p>Werden mehrere TINs für ein bestimmtes Unternehmen angegeben, kann keine davon als unbekannt gekennzeichnet werden.</p> <p>In case several TINs are provided for one specific entity, none of them can be flagged as unknown.</p>
40100	<p>Falls der Betreiber der Meldeplattform einen Ländercode für seine Adresse innerhalb der Europäischen Union hat, muss die TIN angegeben werden (und das Kennzeichen "Unbekannt" kann nicht verwendet werden).</p> <p>In case the Reporting Platform Operator has an address country code within the European Union, the TIN must be provided (and "Unknown" flag cannot be used).</p>
40110	<p>Falls kein Wert für die TIN angegeben wird, muss das Kennzeichen "Unbekannt" auf "Wahr" gesetzt werden.</p> <p>In case no value is provided for the TIN, the "Unknown" flag must be set to "True".</p>
40130	<p>Das Geburtsdatum des Einzelverkäufers muss in einem gültigen Bereich liegen, d. h. zwischen 1900 und dem laufenden Jahr, beides eingeschlossen.</p> <p>The date of birth of the Individual Seller must be in a valid range, i.e. between 1900 and the current year, both included.</p>
40140	<p>Falls die TIN des Einzelverkäufers als unbekannt gekennzeichnet ist, müssen Angaben zum Geburtsort gemacht werden.</p> <p>In case the TIN of the Individual Seller is flagged as being unknown, information on the birthplace must be provided.</p>

Error Code	Erläuterungen des Codes
<b>60010</b>	<p data-bbox="421 248 1241 331">Mindestens eine Adresse des Betreibers der Meldeplattform muss die "Adresse des eingetragenen Firmensitzes" darstellen: Der Typ der juristischen Adresse muss "OECD304" sein.</p> <p data-bbox="421 383 1289 436">At least one address of the Reporting Platform Operator must represent the "Registered Office Address": its Legal Address Type must be "OECD304".</p>
<b>70010</b>	<p data-bbox="421 456 1299 658">Für den Fall, dass die empfangene Meldung Informationen über einen Assumed Platform Operator unter dem Informationsblock zu den anderen Plattformbetreibern enthält und dieser Assumed Platform Operator die gleichen Informationen wie der Assumed Platform Operator (d. h. auch "redundante Meldung" genannt) für den Berichtszeitraum gemeldet hat, liegt es im Ermessen des Mitgliedstaates, wie er vorgeht, indem er entweder die in der empfangenen Meldung enthaltenen Informationen über den Assumed Platform Operator akzeptiert oder sie ablehnt.</p> <p data-bbox="421 669 1286 752">Im Falle einer Zurückweisung, d. h. wenn die Informationen über den Assumed Platform Operator in der empfangenen Meldung als ungültig betrachtet werden, muss der vorliegende Fehlercode verwendet werden, um den Fehler zu melden.</p> <p data-bbox="421 804 1302 974">In case the received message contains information about an assumed Platform Operator, under the block of information related to the other Platform Operators and this assumed Platform Operator has reported the same information as the assuming Platform Operator (i.e. also named "redundant reporting") for the Reporting Period, it is up to the Member State to decide how to proceed by either accepting the assumed Platform Operator information included the received message or by rejecting it.</p> <p data-bbox="421 985 1292 1068">In case of rejection, meaning that the information about the assumed Platform Operator in the receive message is considered as invalid, the present error code must be used to report the error.</p>